



'Die Pfefferkörner' ermitteln wieder: Drehstart zur zehnten Staffel

"Die Pfefferkörner" ermitteln wieder: Drehstart zur zehnten Staffel

Seit 13 Jahren kämpfen "Die Pfefferkörner" erfolgreich gegen Gauner und Verbrecher. Nun wird die beliebte und vielfach ausgezeichnete deutsche Kinder- und Jugendserie fortgesetzt. Am Dienstag, 5. März, ist Drehstart zur 10. Staffel.
Bis zum Herbst werden jeweils in den Hamburger Schulferien 13 neue Episoden à 30 Minuten gedreht. Die Hauptrollen spielen Carolin Garnier (13) und Bruno Alexander (13) sowie Martha Fries (12) und Emilio Sanmarino (9), die beiden Neuen im Team der "Pfefferkörner". In festen Nebenrollen zu sehen sind Doris Kunstmann, Clelia Sarto, Lucia Perasa Rios, Markus Knüffken, Orazio Zambelletti und Robin Huth.
Wie gewohnt ermitteln die vier Detektive rund um die Speicherstadt, diesmal gegen skrupellose Immobilienhaie, Täter im Klassenverband, Diebe, Kunstdealer und Friedhofsschänder. Dreh- und Angelpunkt aller Folgen ist das Hauptquartier der "Pfefferkörner" in der Hamburger Speicherstadt - weitere Drehorte sind die Hafencity, St. Pauli, Eimsbüttel sowie ein Schulgebäude in Wandsbek.
Studio Hamburg produziert "Die Pfefferkörner" im Auftrag der ARD unter redaktioneller Federführung des NDR.
Die Drehbücher der Folgen 113 - 130 stammen von Anja Jabs, Jörg Reiter, Andrea Katzenberger, Katja Kittendorf und Catharina Junk. Regie führen Andrea Katzenberger, Klaus Wirbitzky, Franziska Hörisch und Stephan Rick.
Die Redaktion hat Sandra LeBlanc (NDR); Produzenten sind Kerstin Ramcke und Sibylle Stellbrink (Studio Hamburg Produktion). Das Erste zeigt die neuen Folgen voraussichtlich im November dieses Jahres.
Weitere Informationen rund um "Die Pfefferkörner" auf www.pfefferkoerner.de

NDR Presse und Information
Rothenbaumchaussee 132
20149 Hamburg
presse(at)ndr.de
 www.ndr.de

Pressekontakt

NDR - Norddeutscher Rundfunk

20149 Hamburg

Firmenkontakt

NDR - Norddeutscher Rundfunk

20149 Hamburg

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage